

JÓVENES ESTUDIANTES MISIONARON EN QUINTA DE TILCOCO

Un grupo de 30 jóvenes misioneros, compuesto por 23 escolares y 7 universitarios, del proyecto Siembra UC, una iniciativa de la Pontificia Universidad Católica de Chile, misionó en la Parroquia Asunción de María de Quinta de Tilcoco, durante este invierno.

La acción se llevó a cabo en dos momentos claves: la Fiesta de la Virgen del Carmen en julio y la Fiesta de la Asunción en agosto, dejando una huella profunda en la comunidad local. Durante la primera visita, los misioneros llegaron el 14 de julio a Quinta de Tilcoco siendo acogidos por la Escuela Especial de la comuna. Durante cinco intensos días, se entregaron completamente al mensaje de Jesús, participando también en la devoción popular de la Fiesta de la Virgen del Carmen. Se unieron a las procesiones, misas, rosarios y adoraciones que se realizaron en el marco de la Novena previa al 16 de julio, compartiendo con la comunidad su fervor y fe.

Según expresaron los jóvenes, tuvieron dos objetivos: unirse al fervor religioso de la comunidad y llevar el mensaje de Jesús de puerta en puerta. Así, a pesar del frío invernal, los voluntarios fueron calurosamente recibidos en muchas casas, donde compartieron conversaciones profundas acompañadas de un mate, té o café, que reconfortó sus corazones.

Los estudiantes acompañaron a los feligreses en su devoción a la Virgen del Carmen. Esta fiesta se vivió con actividades

dirigidas por la parroquia que abarcaron procesiones y misas en los sectores cercanos.

La alegría y la fe se hicieron presentes en cada rincón, con niños y adultos mayores desfilando en trajes de huaso, cantando y bailando cueca en homenaje a la Reina de Chile. Los misioneros, contagiados por el espíritu popular, animaron la procesión con el tradicional grito de "¡Viva la Virgen del Carmen!" y participaron en la vigilia y adoración, preparándose para los cañonazos en honor a la Virgen a las 6:00 am del domingo.

De acuerdo con lo planificado, los misioneros regresaron en agosto para participar en la Fiesta Patronal de Nuestra Señora de la Asunción, el 15 de agosto. Nuevamente, fueron acogidos calurosamente por la comunidad, con quienes compartieron momentos de encuentro, juegos y evangelización con los niños en la parroquia. La celebración de la Asunción de la Virgen se realizó con el fervor y el sentido de comunidad que caracteriza a Quinta de Tilcoco.

Los jóvenes misioneros de Siembra UC expresaron su agradecimiento a Dios por la oportunidad de llevar la Buena Nueva a esta comunidad y pidieron que los frutos de su misión se vean reflejados en el crecimiento de la vida comunitaria. Con corazones llenos de ilusión, esperan regresar pronto para continuar sembrando la fe en Quinta de Tilcoco.



Grupo de jóvenes misioneros del Proyecto Siembra UC.